
意見交換会（宮下・城堀・門川地区）議事要旨 

                      日時：平成 29年７月 24日（月）18時 30分～ 

                      場所：湯河原町役場第２庁舎第３会議室 

                      参加者数：10名 

（城堀） 

・城堀ガード下の狭いトンネルをなんとかしてほしい。 

・城堀ガード下トンネルを改善する方に予算付けした方が路線バスを運行するより、良いのでは

ないか。 

・どのような交通手段が考えられるのか、具体的な手段を町から提示して頂かないと、意見が出

し難い。 

・外国では、狭い道をバス車輌で運行している事例を見たことがある。 

・路線バスで湯河原駅から乗り継ぎして病院などへ移動する時、料金が２度かかり割高となって

いる。 

・乗り継ぎ運賃を設けた料金体系にしてほしい。 

・湯河原駅裏側に改札口を整備する、駅から城堀側にわたる歩道橋を設置するなど、現状の公共

交通をどのようにしたら使いやすくなるのか考えること、整備することが重要ではないか。 

・城堀のゴルフ練習場近くでは、高齢者が急な坂を大きな荷物を持って歩行するのは大変。 

・以前、数回に渡って町へバスを運行して欲しい旨の要請を出した所、幅員の狭さなどから難し

い回答があった。 

・今後空き家が増え、防犯体制の悪化が懸念される。 

人口減少、高齢者が進む中で、インフラの整備、町の活性化の施策が必要。 

・バスに限定するのではなく、ワンボックスカーでも良いのでないか。 

デマンド交通についてもテレビで見たことがあり、予約式の方が空で運行しないため良いので

はないか。 

 

（宮下） 

・花咲団地の町民からは不便と聞いている。 

・以前民間の介護タクシーが運行しており、100円で便利だった。 

・交通不便地域７箇所について推定人口を踏まえると、多くの乗車が見込めず採算面から路線バ

スの形では難しいのではないか。 

 

（その他） 

・現状の路線バスは本数が少なく、１時間に２～３本は運行して欲しい。 

・デマンド交通でないと、交通不便地域に対応できないのではないか。タクシー補助についても

検討が必要だと思う。 

 

 


